



- Gewissheit, dass ihre Kinder in einem liebevoll gestalteten Umfeld pädagogisch betreut und gefördert werden
- aktive Transparenz unserer Arbeit und eine vertrauensvolle Zusammenarbeit mit den Eltern
- familienunterstützende Angebote

Förderverein

Wir haben einen Förderverein, der unsere Kindertageseinrichtung unterstützt.

Familienzentrum

Wir sind ein anerkanntes katholisches Familienzentrum.



Caritas-Kindertagesstätte Nazareth

Geranienweg 11
42699 Solingen

Tel. 0212 651577
Fax 0212 5992270
kita.nazareth@caritas-wsg.de

Einrichtungsleitung:
Ivonne Iffland

www.caritas-wsg.de



Caritasverband
Wuppertal/Solingen e.V.



**Caritas-Kindertagesstätte
Nazareth**

2-6 Jahre

Caritasverband Wuppertal/Solingen e.V.

Über uns



Individuelle Förderung

Das Kind steht im Mittelpunkt unseres pädagogischen Handelns. Jedes Kind wird seinem Entwicklungsstand entsprechend gefördert und in seiner gesamten Identität wahr- und ernstgenommen. Dabei orientieren wir uns an einem ganzheitlichen und situationsorientierten Ansatz. Bei uns lernen die Kinder mit Kopf, Herz und Hand.

Die Kindertagesstätte Nazareth in Solingen im Stadtteil Aufderhöhe ist eine zweigruppige Einrichtung mit:

- einer U3-Gruppe mit Kindern im Alter von 2-6 Jahren
- einer Regelgruppe mit Kindern im Alter von 3-6 Jahren

Wir bieten Plätze mit unterschiedlichen Stundenkontingenten an:

- 25 Stunden von 7:15 bis 12:15 Uhr
- 35 Stunden von 7:15 bis 14:15 Uhr
- 45 Stunden von 7:15 bis 16:15 Uhr

Das macht uns aus



- Unser Team besteht aus fachlich qualifizierten Erzieherinnen, die ihre Tätigkeit als Berufung verstehen.
- Wir haben ein großes und erlebnisreiches Außengelände.
- Zusätzlich hat unsere Kita einen Bewegungs-/ Mehrzweckraum.
- Wir sind zertifizierte Musik- und Gesangskita (Felix Preis).
- Als zertifiziertes „Haus der kleinen Forscher“ widmen wir uns mit den Kindern naturwissenschaftlichen Themen.
- Wir machen zusätzliche wechselnde AG Angebote (z.B. Tanzen, Filzen...).
- Wir bieten während der gesamten Kindergartenzeit eine optimale Vorbereitung auf die Schule.
- Als Caritas-Kindertagesstätte ist uns eine religionspädagogische Arbeit mit Kindern und Eltern wichtig.
- Ausflüge, Exkursionen und Feste runden unsere vielfältigen Aktivitäten ab.
- Kinder aus aller Welt sind bei uns willkommen.

Unsere U3-Gruppe



- Die Eingewöhnung unserer U3-Kinder erfolgt nach dem Berliner Modell. Dabei setzen wir auf eine enge Zusammenarbeit zwischen Kindergarten und Elternhaus, um eine sichere Bindung aufzubauen.
- Wir legen Wert auf eine vertrauensvolle Umgebung, die den Kindern Raum gibt, sich zu entwickeln und zu entfalten. Die Bezugspersonen geben dem Kind emotionale Geborgenheit und Sicherheit. Immer wiederkehrende Rituale helfen dem Kind, sich im Gruppenalltag zurechtzufinden und wohl zu fühlen. Eine positive Beziehung zwischen Kind und Erzieherin ist der Grundstein für weitere Entwicklungs- und Bildungsprozesse.